

Silbermedaille für Cédric Müller

Erfolgreicher Säuliämtler in Basel: Der 13-jährige Cédric Müller belegte am International Swiss Junior Open 2018 den zweiten Rang.

Cédric Müller von der Karateschule Ken Wa Kai Goju-Ryu Karate-Do Albis holte sich am Samstag, 7. April, den zweiten Rang im Kata (Schattenkampf) an den International Swiss Junior Open 2018 in Basel.

Die Lehrer und Mitschüler des Ken Wa Kai Goju-Ryu Karate-Do Albis gratuliert ihrem erfolgreichen Karateka herzlich zu seinem wohlverdienten Platz. (pd.)



Cédric Müller bei der Übergabe seines Pokals. (Bild zvg.)